UNION DES CENTRISTES DE BEZONS BIEN ACCUEILLIR LES NOUVEAUX BEZONNAIS

Les premiers habitants se sont installés dans le cœur de ville. Nous leur souhaitons la bienvenue à Bezons. Il convient maintenant d'accompagner ces arrivées qui vont se poursuivre durant les prochaines semaines. La municipalité y a travaillé tout l'été en investissant dans la création de salles de classe et d'accueil de loisirs qui n'avaient pas été anticipée sous le précédent mandat. Il va par ailleurs être indispensable d'apporter des réponses aux problématiques de stationnement. En attendant l'ouverture du grand parking «cœur de ville», la création de places rue Édouard Vaillant, suite à sa mise en sens unique qui améliore la sécurité, est une première réponse concrète et pragmatique à cette question.